

# *Cuba recibió de Japón nuevos equipos para control de infecciones*

---



La Habana, 18 (RHC) Masaru Watanabe, embajador de Japón en Cuba, entregó oficialmente este 18 de noviembre dos escáneres de temperatura infrarrojos al Aeropuerto Internacional José Martí, de La Habana, para combatir la proliferación de enfermedades infecciosas.

Dijo que para él representaba un honor asistir a la ceremonia de entrega porque realizaron el proyecto "pues, sabemos por experiencia que países insulares como Cuba y Japón necesitan adoptar medidas preventivas para evitar la entrada de enfermedades infecciosas".

Refiere la agencia Prensa Latina (PL) que la iniciativa fue financiada por el programa Asistencia Financiera No Reembolsable para Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana, con el objetivo de fortalecer el chequeo de la entrada y salida de pasajeros en los aeropuertos.

"Con la reciente propagación del zika, ébola y dengue, que constituyen una amenaza para la comunidad internacional, necesitamos una respuesta humanitaria efectiva para enfrentarlas", sentenció Watanabe.

Por su parte, Lázaro Silva, presidente de la empresa cubana MediCuba, agradeció al gobierno japonés el apoyo que ha brindado en los últimos años al Ministerio de Salud Pública de Cuba (Minsap).

"Esperamos continuar potenciando las relaciones comerciales que tenemos y contamos con que el próximo año sea mucho mejor en cuanto al fortalecimiento del control de enfermedades en las fronteras", apuntó el directivo.

Mediante la Asistencia Financiera No Reembolsable para Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana, el gobierno japonés ha instalado cuatro escáneres infrarrojos de temperatura fabricados en el país asiático en las terminales 2, 3 y 5 del Aeropuerto Internacional José Martí, en La Habana.

(Con información de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/112552-cuba-recibio-de-japon-nuevos-equipos-para-control-de-infecciones>



**Radio Habana Cuba**